

Daerah > Daerah Istimewa Yogyakarta

Ainun Nadjib Reportase

TNI AU 'Dandani' Pesawat L-29 Delfin

Mabes Polri Digugat Soal Polemik Film Kau Adalah Aku yang Lain

UGM Tolak Hak Angket KPK

more

PHOTO



Pasukan Orange Bersih-Bersih Sampah di Flyover Pasar Rebo



299 Personel PPIH 2017 Diberangkatkan

VIDEO



Penembakan di Kedutaan Israel Tewaskan 1 Orang

Polemik Penetapan Gubernur dan Wakil Gubernur DIY

GKR Mangkubumi Pastikan Bawono untuk Internal

Ainun Nadjib

Senin, 17 Juli 2017 - 22:28 WIB



Gusti Kanjeng Ratu (GKR) Mangkubumi memastikan penggunaan nama Bawono hanya untuk internal Keraton Yogyakarta. Sri Sultan Hamengku Buwono X/Dok SINDOnews

A+ A-

YOGYAKARTA - Keraton Yogyakarta dan Kadipaten Pakualaman kemarin secara resmi telah menyerahkan nama calon gubernur dan wakil gubernur DIY ke Panitia Khusus (Pansus) Penetapan Gubernur dan Wakil Gubernur DIY. Penyerahan nama ini bagian tahapan penetapan Gubernur dan Wakil Gubernur DIY periode 2017-2022.

Dalam penyerahan berkas ini, Keraton Yogyakarta mengusulkan Sri Sultan Hamengku

Gusti Kanjeng Ratu (GKR) Mangkubumi, salah satu perwakilan keraton yang datang ke DPRD menyebut dalam usulan calon gubernur tersebut keraton menggunakan nama Sri Sultan Hamengku Buwono X sesuai dengan UUK DIY.

"Namanya kan memang itu (Buwono)," tegasnya kepada wartawan usai menyerahkan berkas nama calon gubernur dan wakil gubernur di DPRD DIY, Senin (17/7/2017).

Saat ditanya wartawan terkait penggunaan nama Bawono Ka 10, putri tertua Sri Sultan itu menjawab bahwa itu untuk internal Keraton.

TERPOPULER

- 1 Misteri Usia Su Raja-raja Jawa
- 2 Ini Identitas K Meloncat dari Gateway
- 3 Kronologi Tew Lompat dari L: Gateway
- 4 2 Korban Tew: Apartemen Ga Kakak Beradik
- 5 Ini Cerita Saks Melompat dari

BERITA TERKIN



Politik Jabar Mulai I Kamil Buat Golkar I

Geger Grup Facebo Unibraw, Pihak Kan

Kasdi Ditemukan M

Jenazah Korban Bu Akan Dimakamkan

Terobos Lintasan Ki Pintu, Parjo Mereg

Jalan Trans Kalteng Parah, Bupati Koba Jalan Layang

Anak Buahnya Ters



Mendagri Minta PNS yang Ikut Ormas HTI untuk Mengundurkan Diri

more

"itu urusan keraton," tegasnya. Saat wawancara memastikan lagi penggunaan nama Bawono tersebut hanya untuk internal, GKR Mangkubumi menjawab lebih lugas. "Itu (nama bawono) bukan selaku gubernur," terangnya.

Hal yang sama juga disampaikan oleh KPH Yudhahadiningrat yang ikut datang mendampingi GKR Mangkubumi juga mengatakan hal yang sama. "Itu kan (nama Bawono) untuk intern keraton saja. Untuk abdi dalem, bukan untuk masyarakat umum," tegasnya.

Lebih jauh Romo Noer, sapaan akrabnya, menyebut jika ada pihak-pihak yang ingin menanyakan soal gelar tersebut, dirinya meminta menanyakan langsung kepada Sultan.

"Dawuh (perintah) Ngarso Dalem kalau ada yang bertanya soal gelar biar bertanya langsung kepada beliau," terangnya. Ngarso Dalem adalah saapan akrab sehari-hari Sri Sultan.

Soal dualisme nama ini juga sempat disinggung oleh anggota Pansus Penetapan. "Kami minta agar persoalan dua nama ini diklarifikasi oleh pansus karena menjadi polemik di masyarakat," ucap Sukarman, salah satu anggota Pansus Penetapan.

Suharwanta anggota Pansus Penetapan yang lain juga minta pansus melakukan klarifikasi dua nama yang disandang Sultan tersebut. Menurutnya klarifikasi itu penting supaya tidak menimbulkan kebingungan dan kerancuan di masyarakat.

Seperti diketahui Sultan mengeluarkan Sabdaraja pada 30 April 2015. Sejak itu Sultan menyandang dua nama. Di internal keraton menggunakan nama Sultan Hamengku Buwono Ka 10 dan di eksternal memakai gelar Sultan Hamengku Buwono X, utamanya selaku Gubernur DIY.

Penggunaan dua nama ini sempat menimbulkan polemik di masyarakat. Minggu 16 Juli lalu sejumlah orang dari Paguyuban Warga Jogja Istimewa (PWJI) menggelar aksi larung Sabdaraja Bawono ke Pantai Parangkusumo, Bantul.

halaman ke-1 dari 2



Follow Us : Ikuti @SINDOnews

views: 34.826

BERITA TERKAIT

keraton yogyakarta

Kisruh Penggunaan Dua Nama Sultan Berakhir

Seleksi Dimas Diajeng Yogyakarta 2017 Sisakan 30 Finalis

Gubernur DIY Diminta Tak Lagi Gunakan Nama Bawono

Paguyuban Dukuh Pertanyakan Gelar Sultan

Sri Sultan Hamengkubuwono X Gelar Halalbihalal dengan Warga

Tak Gunakan Bawono, Sultan Diapresiasi

Sultan Gunakan Gelar Sesuai UU Keistimewaan DIY

Kata Wahidin Halim

Pemuda Ini Nekat (Amal Masjid di Polr

m

HOT TOPIC

Cerita pagi

Pilgub Jabar

Jatuh dari gedun

Narkoba

Sabu

Social Buzz

SINDOnews



Tayang Besok, Soi Optimis Film Terba
<https://t.co/28xzY9>

9 m

CROWDYNEWS